

Rencontre pèlerine en Allemagne Juillet 2025

Les journées Saint-Jacques en Allemagne

Proposées par les "Amis de Saint-Jacques de la Rhénanie/Palatinat et de la Sarre" sous l'égide de Birgit HEINRICH, leur présidente, qui est la cheville ouvrière de l'organisation de cette rencontre pèlerine entre allemands, polonais et français.

Merci à elle pour tout le travail fourni.

Les dates :

Du lundi 21 juillet au vendredi 25 juillet avec possibilité de rester jusqu'au samedi 26 en raison d'une petite manifestation pour l'anniversaire de Roland Zick, l'ancien président

Le transport :

Assuré par les participants en voiture personnelle. Une organisation de covoiturage sera mise en place

Le programme :

L'arrivée est prévue pour 14h à la cathédrale de WORMS, le lundi 21 juillet 2025.

2 nuits à WORMS (lundi et mardi).

Déplacement à LUDWIGSHAFEN en voiture qui sera notre lieu d'hébergement dans cette ville pour deux nuits (mercredi et jeudi).

De Ludwigshafen nous nous rendrons à Spire.

Le séjour se terminera le vendredi dans l'après-midi.

Le coût :

environ 450 euros prévoir un supplément si prolongation jusqu'au samedi

Birgit réserve 25 places pour chaque association jacquaire et nous communiquera le programme définitif dès qu'elle aura toutes les réponses à ses demandes.

Une belle rencontre en perspective, aussi, si vous êtes intéressés, n'hésitez pas et remplissez le bulletin de pré-inscription (en pièce jointe) et faites – le parvenir **avant le 31 mai** à Evelyne Studer.